

Le vendredi 24 juin 2021, les élèves de cinquième du collège Saint-Charles ont pu participer à une action menée par le **comité de l'Ain handisport**.

Cette action a été subventionnée par la mairie de Châtillon-sur-Chalaronne à hauteur de 400 euros.

Dans cet aspect particulier lié aux jeux paralympiques de Paris en 2024, cette découverte a amené les élèves à pratiquer différentes activités et pratiques sportives handisport en majorité liées aux épreuves paralympiques. Ainsi, les élèves ont pu vivre des expériences et se mettre quelques secondes à la place de sportif handisport en pratiquant le **basket-ball en fauteuil, le torball (sport pour les déficients visuels ainsi que la sarbacane)**. Deux autres ateliers étaient également mis en place : le premier concernait le visionnage d'un film sur les activités handisportives. Les élèves se sont rendus compte qu'en adaptant le matériel, beaucoup de pratiques sportives étaient possibles. Ils se sont rendus compte des énormes qualités sportives des personnes en situation de handicap. Le deuxième consistait à **une rencontre avec un sportif en situation de handicap**. Les élèves ont découvert le quotidien de Thomas, qui a été très touchant, honnête et sincère. Ils ont pu poser leurs questions et un véritable échange constructif s'est établi.

La journée a été très enrichissante pour tout le monde. Les élèves ont été sensibilisés au handicap et leur regard a pu évoluer en une journée. Le courage, l'abnégation, la bonne humeur dont ont fait preuve les membres du comité handisport de l'Ain ont inspiré un grand respect de la part élèves de cinquièmes.

La journée s'est déroulée dans une atmosphère joyeuse, bienveillante, respectueuse et tout le monde est sorti grandi de cette expérience.

